

## 夏休み期間中のスクラムクラブの活動を報告します。

商業科検定課外を実施し、対象は3，4年次生です。都合で参加出来なかった仲間もいますが、充実した期間でした。コロナ渦の影響で全体指導の形ではなく、2つの教室に分けて感染対策をしました。



### ♪ 生徒感想 ♪

私たちスクラムクラブは、夏休みに入る前に、自分たち（生徒自身）で課外を計画しました。今回は情報処理検定1級の合格に向けた課外を決めました。必要な時間数・課外の内容も自分たちで決め、今回は20時間必要、教えてもらう内容はSQL言語と決め、イケメン教頭先生に指導してもらうことにして、担任の先生に相談しました。アルバイトの関係もあるので時間は15時～21時と決めて、商業科の先生方と話し合いました。夜の課外は、なんだかワクワクして集中出来ました。

今必要な知識を入れる事はとても充実していてやりがいがあります。SQL言語以外でも他の生徒は、実技練習や休憩の時間は、この検定で学んだものは、社会でどのように利用できるかを担任の先生と話し合い、より現実味が沸きました。教頭先生・商業科の先生方、ご指導ありがとうございました。また、差し入れをして頂いた先生方、勉強に集中出来ました。ありがとうございます。



スクラムクラブは、  
勉強ばかりしている  
訳ではありません♪  
前は「幸せ」につ  
いて話し合いました。  
思わぬテーマでした  
が恥ずかしいことも、

このスクラムクラブなら何でも話し合える素敵なチームです♪